Lee y empareja cada perro con su dueño.

- El perro de Sandra es completamente blanco. Parece que lleva pompones en su cabeza y cola; y tiene las orejas muy largas.
- El perro de Jaime es de tres colores: las patas son blancas, las orejas y la cabeza marrones y el resto del cuerpo es negro y marrón.
- El perro de Sofía es muy grande, tiene mucho pelo y es completamente negro.
- El perro de Marcos es pequeño y alargado. La mayor parte de su cuerpo es negro pero tiene sus cortas patas marrones.
- El perro de María puede parecer peligroso, pero es muy juguetón. Es marrón y tiene un collar negro.
- El perro de Luis es blanco con manchas negras y tiene la cola blanca.



Marcos



María



Luis



Sandra



Jaime



Sofia



